

HACHI

令和4年6月20日
八代市立第八中学校
学校だより 第4号
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

人権集会 ～「優しい学校」を創る～

6月は人権月間、人権を確かめ合う大切な期間です。6月17日(金)は人権集会を行いました。人権委員長の小川さんの挨拶に始まり、人権標語の紹介、各学年で取り組んできた人権学習の感想発表、絵本「わたしのいもうと」を題材にしたワークショップがありました。意見交換や意見共有により、八中生全員で人権について真剣に考える機会をもつことができました。準備、運営を担ってくれた人権委員会のみなさん、有り難うございました。



八中では、みなさんが安心して楽しく学校生活を送って欲しいと願っています。そのためには生徒のみなさん一人一人の協力が欠かせません。現在、八中には70名の生徒が共に生活をしています。共同で生活し、相手と接していくと「摩擦」が起きることがあります。いじめや差別は「特別な人が、特別な人に対して行う、特別な行為」ではありません。誰でもいじめや差別を「される」可能性があり、誰でもいじめや差別を「する」可能性があり、人と関わり合うと小さな摩擦、小さな傷つけ合いが起きるかもしれませんが、その中から人との接し方やコミュニケーションの取り方、行動の仕方も学んでいきます。学校はそれらを学ぶ場所でもあると思います。もし、相手を傷つけてしまったと思ったら素直に謝ってください。心から「ごめんなさい」と謝ってください。過ちは誰にでもあります。過ちを正していくことが成長につながります。

また、自分自身困っていることがあったり、周りに困っている人がいたりしたら遠慮なく相談してください。先生や友達、家族に相談してください。勇気を持ってSOSを出してください。そして、みんなでその解決策を見つけていきましょう。

八中三道は「優しく 強く 正しく」、1学期の始業式では特に「優しく」を強く意識して実践をしていってくださいという話をしました。人に対して思いやりを持ち、優しい言葉を遣い、親切に接していくことを心掛けてください。皆さんが協力して「優しい学校」を創っていってくださることを心から願っています。

気になることがありましたら遠慮なく相談してください。
学校相談窓口：32-2966 ※休日：090-5929-7213 (教頭携帯)

中体連大会に臨む ～自分自身を成長させる機会に～



いよいよ今週末から中体連大会が始まります。八中からはサッカー、ソフトテニス、バドミントン、水泳、硬式テニスの5つの競技に出場します。選手の皆さんの健闘を祈っています。特に、3年生にとっては最後の中体連大会になります。悔いが残らぬよう、精一杯自分の力を発揮し、思い出に残る大会になることを願います。また、2年生・1年生も今年度の大会は1回限りです。全力で臨んでください。一生懸命に頑張る姿がこれまでご指導いただいた先生方、日々支えていただいた家族の方々への恩返しになります。元気と感動を与えてくれること期待しています。「勝って反省 負けて感謝」という言葉があります。勝った時も反省しながら改善点を見つけ、負けた時も自分に足りないところを教えてもらったと感謝するという意味です。大会では勝ち負けがはっきりします。結果如何に関わらず、自分自身を成長させる機会にしてください。

7月の予定

- 5日(火) 生徒集会
- 8日(金) 授業参観・懇談会、教育講演会
- 12日(火) 3年生高校説明会
2年生職場体験～14日
- 15日(金) 体育大会結団式
- 20日(水) 1学期終業式
- 21日(木) 夏季休業日～8月24日
3年生三者面談～29日



6月も下旬。時の流れは早く、1学期の登校日は20日となりました。皆さんは日々学び、成長できているのでしょうか。できるようになったこと、わかるようになったことが増えていますか。学習面だけではなく、挨拶や掃除、係や当番の役割、人への接し方など、学校では学び、成長できる場面がたくさんあります。

一日の終わりに静かに自分を見つめ、振り返ることが新たな一歩につながります。



★八代の学校では新型コロナウイルスの感染状況がなかなか収束していません。朝の「検温」と「健康観察カードの記入・サイン・提出」を確実に。ご家庭の協力をよろしくお願いいたします。